

En algunos casos, deberán repetirse en noviembre

La baja participación ha sido una de las características de las elecciones a los CRE

A lo largo del mes de septiembre se han celebrado las elecciones al Consejo de Residentes Españoles (CRE) de diferentes demarcaciones consulares, en general con una baja participación. Al menos 52 consulados han anulado la convocatoria por no haberse presentado ninguna lista mientras que otros no han podido constituirse al no alcanzar el 7% de votos que se necesitan cuando hay una sola candidatura. En ambos casos se volverán a convocar las elecciones en el mes de noviembre.

Los consulados más madrugadores comenzaron el pasado 10 de septiembre mientras que las elecciones

las cerraba Bélgica, el pasado domingo, día 25.

En el CRE de Buenos Aires, la lista de María Teresa Michelón, que revalida su triunfo, fue la más votada, al conseguir 903 sufragios de los 2.360 validados en esa demarcación consular.

En Caracas, la lista de Coalición Canaria se mantiene al frente del CRE, al obtener 938 apoyos de los 1.726 votantes que se registraron.

Entre otros resultados destacables, en La Habana ganó 'Unión Española de Cuba' y Carmelo González será el presidente del CRE.

Págs. 16 a 19

Al menos 52 consulados han anulado la convocatoria por no haber ninguna lista

Otros CRE, con una sola candidatura, no se han constituido al no llegar al 7% de votos

SUMARIO

14 Herrero recibió a 35 beneficiarios del programa 'Siente Castilla y León 2016'

20 Fátima Báñez visitó la Residencia Santiago Apóstol de Río de Janeiro

El Principado ultima garantizar fármacos a los asturianos en Venezuela

El Gobierno de Asturias pondrá en marcha, antes de que acabe 2016, una medida para garantizar el suministro de medicamentos a los asturianos en Venezuela, según dijo Guillermo Martínez al presidente del Centro Asturiano de Caracas, Bany Ordóñez.

Pág. 12



Alberto Núñez Feijóo saluda a los militantes durante su comparecencia para valorar los resultados del 25-S. PAKITO

En Marea logra el 'sorpasso' al PSOE con el que empata a 14 escaños

Feijóo gana las elecciones gallegas con su tercera mayoría absoluta

Alberto Núñez Feijóo consiguió revalidar la mayoría absoluta en Galicia por tercera vez consecutiva al obtener 41 diputados en las elecciones de este domingo, 25 de septiembre, en las que logró el respaldo de más

de 47% del electorado, lo que le convierte en el único líder capaz de conseguir la mayoría absoluta en momentos tan convulsos de la política española.

En segundo lugar quedó En Marea (formación en la que se

integran Podemos, Anova y EU), que consigue el 'sorpasso' sobre el PSdeG-PSOE con el que empata a 14 escaños. El BNG consigue 6 diputados, uno menos que en la pasada legislatura.

Págs. 6 y 7

EH Bildu se mantiene como segunda fuerza y Podemos, en tercer lugar

El PNV mejora en dos escaños su resultado en Euskadi y Urkullu seguirá de presidente

El PNV, liderado por Íñigo Urkullu, ha dado la sorpresa en las elecciones autonómicas celebradas en Euskadi al conseguir 29 diputados, dos más que en la cita de 2012, por lo que podrá volver a gobernar.

En segundo lugar, se sitúa EH Bildu, que obtiene 17 escaños, cuatro menos que en la anterior convocatoria. Elkarrekin Podemos se coloca como tercera fuerza del Parlamento vasco, al obtener 11 diputados. El

PSE-EE se hunde en Euskadi, al perder un total de 7 diputados, ya que pasa de 16 a 9, los mismos que el PP, que pierde uno con respecto a los comicios de 2012.

Pág. 3

Nuestras direcciones en internet

www.cronicasde laemigracion.com

galiciaenelmundo.com

canariasenelmundo.com

cantabriaenelmundo.com

balearsenelmundo.com

asturiasenelmundo.com

castillayleonelmundo.com

madridenelmundo.com